
News zum Simracing
Geschrieben von MichaW - 04.11.2018 10:58
_____________________________________

Moin,

aus dem SBB-Forum.

GlÃ¼ck auf!

Old Snake schrieb:
Moin :) 

K L I C K

Sehr lesenswert.;)

============================================================================

Aw: News zum Simracing
Geschrieben von W.Bergmeister - 04.11.2018 11:48
_____________________________________

Naja... generell natÃ¼rlich erstmal ne gute Tat das jemand das Organisieren/Ordnen will. Aber das das leider der DMSB
ist , der natÃ¼rlich wiederum dafÃ¼r prÃ¤destiniert ist, andererseits mit seinen Breitensportvernichtungsprogramm (
Gruppe H nicht mehr Zulassung bei der Rallye, Permit Nordschleife nur fÃ¼r Nationale Rennserien, Commerziallisierung
VLN)sich auf etwas einlÃ¤sst, was vermutlich darauf auszielt entsprechend GebÃ¼hren fÃ¼r werweisswas an Lizenzen
irgendwann zu erfinden da die Realracing Lizenzen ja stehtig zurÃ¼ck gehen und es sich andere BetÃ¤tigungsfelder
gesucht werden...

Ich kann bisher hier alles das fahren was mir beliebt und brauch hier keinen DMSB !:lol:
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Aw: News zum Simracing
Geschrieben von Maze - 09.11.2018 00:15
_____________________________________

Genau so sieht es aus Micha, mit dem BBSB
(Bierbuden Sportbund) fahre ich auch schon 12 Jahre und habe damit sehr gute Erfahrungen,schÃ¶nes Wort, gemacht
oder besser gesagt Erfahren und das ist gut so meine Damen und Herren  :whistle: 
 ich Bereite mich mal schÃ¶n auf die nÃ¤chsten 12 Jahre vor, Inovativ sind wir noch dazu weil bei uns der Elektro Antrieb
Standart ist,wenn der Strom fÃ¼r unsere Elektrisch Betriebenen Fahrzeuge aus einem Russischen Braunkohle Kraftwerk
kommt da kÃ¶nnen wir ja nichts dafÃ¼r,das sollte unsere Politik regeln das auch unser Sport Sauber wird,verlassen
wÃ¼rde ich mich darauf allerdings nicht :blush:  
viele GrÃ¼ÃŸe, Maze  :geedee::dry:
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Aw: News zum Simracing
Geschrieben von rdjango - 09.11.2018 13:39
_____________________________________

Moin,

das wendet sich ja wohl hauptsÃ¤chlich an Ligen - und Ligabetrieb haben wir ja hier nicht. Und unsere Sim ist ja antiquiert -
 ob das Ã¼berhaupt anerkannt wird?

HÃ¶chstens interessant fÃ¼r Budentreffen - Sponsoren wÃ¤ren ja nicht schlecht :woohoo: 

GruÃŸ

rdjango
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